

Jouer au flipper avec Microsoft Word

Les ingénieurs de Microsoft sont des gens hors du commun. Au travail, lorsqu'il est temps de se détendre et de prendre une pause, au lieu de se regrouper à la machine à café, ils inventent des "oeufs de pâques".

Ces oeufs de pâques (traduction de "easter eggs" en anglais) sont de petites surprises dissimulées dans les logiciels ; une combinaison précise de touches clavier, et hop ! un petit cartoon... ou mieux...

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le lundi 25 août 2003

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/3441-jouer-au-flipper-microsoft-word.html>